

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

FRÈRES ET SOEURS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/10/2018 à 16h47

Bonjour,

j'ai un peu parcouru le forum et ce sont beaucoup de conjoint(es) qui s'expriment et c'est compréhensible car ils sont sur la ligne de front au quotidien.

J'aurai voulu échanger avec des frères et sœurs d'alcoolique, car lorsque les compagnons de vie n'en peuvent plus nous devenons les derniers remparts avant la déchéance finale.

Je suis une sœur et notre frère refuse de se faire soigner,. J'ai bien peur que la prochaine étape soit qu'il finisse sdf .
je précise que nous sommes des adultes autour de la quarantaine.

avez vous des expériences similaires à partager ?

Merci